

Viernes 22 de marzo de 2024 - 03:53 PM

Accionistas minoritarios de Ecopetrol piden cambios en el orden del día de la Asamblea General

Los accionistas minoritarios pidieron suspender algunos puntos del orden del día, entre esos, el cambio de la Junta Directiva.



El punto central de la Asamblea General es la conformación de la nueva Junta Directiva, para lo que resta del periodo 2021-2025.

Comparte Llegó uno de los días más sonados últimamente, el de la asamblea de accionistas de Ecopetrol, en la que, entre otros puntos, se elegirán a los miembros de la nueva Junta Directiva.



La reunión, que avanza desde las 2:00 de la tarde en Corferías, se realiza en medio de un conjunto de situaciones que han impactado a la petrolera, las cuales van desde los resultados financieros con caídas, hasta el informe de Control Risks que fue tema de conversación durante esta semana.

Durante las primeras intervenciones, los accionistas minoritarios pidieron suspender algunos puntos del orden del día, entre esos, el cambio de la Junta Directiva.



Se acelera la caída de las tasas por el Banco de la República: ¿bajarán los intereses en créditos?



Prosperidad Social propone un cambio radical para transferencias monetarias y subsidios

“Considero que esa nueva Junta Directiva está plagada de conflictos de intereses y no tiene la capacidad para cumplir el objetivo que es tener disciplina de capital para generar rentas al Estado colombiano”, aseguró Juan Pablo Fernández, en representación del accionista Leónidas Gómez.

Andrés Pachón, accionista minoritario, pidió incluir en el orden del día la discusión del informe de Control Risks sobre los conflictos de intereses en la presidencia de Ricardo Roa.

“Solicitamos que se incluya la discusión de este informe y la continuidad del presidente Ricardo Roa. Este tipo de compañías debe estar siempre deben dirigirse por los mejores hombres de negocios”, aseguró Pachón.

Jorge Enrique Robledo, exsenador de Colombia y también accionista de la petrolera, pidió tres cambios al orden del día, entre esos, el aplazamiento de la elección de la nueva Junta Directiva.

“Hay dos viceministros que ponerlos en la Junta Directiva violan los acuerdos internacionales de Colombia y, si Colombia sigue actuando mal, el precio de la acción de Ecopetrol seguirá cayendo”, aseguró Robledo en su intervención.

En línea con esto, está un tema que se destapó hace un par de días, y es el del informe de Control Risks en el que se destacan los riesgos de la compañía, en parte, con la Presidencia de Ricardo Roa, quien con sus escándalos recientes relacionados con los dineros de la campaña de Petro, la compra de un apartamento a alguien con intereses en hidrocarburos, y los contratos otorgados a su pareja sentimental, podría afectar la estabilidad de la petrolera.



Noticias relacionadas:

[Ecopetrol](#)

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias [aquí](#) y únase a nuestro canal de Whatsapp [acá](#).

Publicado por Redacción Vanguardia

Tendencias



ENTRETENIMIENTO
El tierno mensaje de amor que le dejó Westcol a Aida Victoria por su condena

Ranking de noticias

Recientes

- 1 El tierno mensaje de amor que le dejó Westcol a Aida Victoria por su condena
- 2 Murió electrocutado en Barranquilla al pisar cable de alta tensión
- 3 La Terminal de Bucaramanga ya registra aumento en el número de viajeros por Semana Santa
- 4 Tercera guerra mundial: tropas de EE.UU. están estacionadas en Taiwán ante posible invasión a China
- 5 Apoyos

Noticias del día



SELECCIÓN COLOMBIA
Con un gol categórico, la selección Colombia derrotó a España en Londres



Llega a Colombia audifono revolucionario y barato

Revive Sound | Patrocinado



Este es el increíble smartwatch indestructible de \$127.700 que aca...

Smartwatch Militar | Patrocinado



Falleció Rosita Uribe de Serpa

Esta gran mujer fue admirada, entre otras cosas, por ser una destacada maestra. Sus alumnos aún guardan en sus memorias el olor a tiza y los sonidos de las campanas de los...

Vanguardia



Los colombianos recibirán formación gratuita para inversores

Mister Market Pro | Patrocinado



Colombia : El nuevo smartwatch militar indestructible está finalment...

Smartwatch Militar | Patrocinado



Millonario premio de lotería se sorteará en Colombia. ¡Lea cómo...

GranLoto | Patrocinado

Jugar

Lea también



COLOMBIA
Asamblea de Ecopetrol: accionistas minoritarios piden aplazar elección de la Junta Directiva



ECONOMÍA
En directo: Así avanza la Asamblea General de Accionistas de Ecopetrol 2024



NACIONAL
Lupa en el Presidente y los candidatos de Junta ensombrecen asamblea de Ecopetrol



NACIONAL
Los escándalos de Ricardo Roa que podrían poner en riesgo la estabilidad de Ecopetrol

Vanguardia Síguenos en:

[Servicios](#) [Secciones](#) [Clasificados](#) [Revistas](#) [Publicaciones](#)